



Rostock, 20.02.2023

Sehr geehrte Eltern,

die vergangenen drei Pandemie-Jahre waren für uns alle eine Herausforderung. Die Pandemie hat von uns allen außergewöhnliche Geduld, Flexibilität und Engagement verlangt. Wir möchten uns bei Ihnen und Ihren Kindern bedanken, dass Sie in dieser schwierigen Zeit so viel Verständnis und Zusammenarbeit gezeigt haben.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Covid-19-Pandemie auch für den schulischen Bereich als beendet angesehen werden kann. Dies bedeutet, dass die bisher geltende Schul-Corona-Verordnung mit Beginn dieses Schulhalbjahres ihre Gültigkeit verliert und durch die Leitlinien „Eigenverantwortung und Sicherheit“ ersetzt wird.

Dies bedeutet jedoch nicht, dass Covid-19 für den schulischen Bereich keine Bedeutung mehr hat. Um Infektionsketten effektiv unterbrechen und Sicherheit im Schulalltag gewährleisten zu können, werden die Schulen weiterhin mit Selbsttests zur eigenverantwortlichen Anwendung ausgestattet. Es liegt nun in der Verantwortung jeder Person, die Gesundheit aller Beteiligten im Schulalltag zu schützen.

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Beschulung in der Regel in der Schule stattfinden wird. Schülerinnen und Schüler, auch wenn sie einer Risikogruppe angehören, werden nur noch im begründeten Einzelfall nicht in Präsenz unterrichtet.

Wir freuen uns sehr, dass wir uns in Zukunft wieder alle auf die eigentliche Aufgabe, die bestmögliche Bildung und Unterstützung der Schülerinnen und Schüler, konzentrieren können. Wir werden Sie weiterhin über alle Neuigkeiten und Entwicklungen auf dem Laufenden halten.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Clasen und Gert Mengel